

Anfahrtsbeschreibung JUTEL WEYER / arrival instructions

Adresse / address

Jutel Weyer
Mühleिन 56
A-3335 Weyer

Lageplan / area map



Routenberechnung:

On Google Maps search for:
Jutel Weyer, Mühleिन, Weyer, Austria

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Mit dem Zug nach Amstetten (von Wien oder Salzburg kommend). In Amstetten umsteigen nach Weyer/Enns. Vom Bahnhof sind es 2,7 km ~40 min. zu Fuß bis zum Jutel Weyer. Zu den Hauptankunftszeiten wird ein Shuttle organisiert. Außerhalb dieser Zeiten kann ein Taxiunternehmen vor Ort kontaktiert werden (Kontaktdaten siehe unten)

Journey with public transport

By train to Amstetten (coming from Vienna or Salzburg). In Amstetten change to Weyer/Enns. From the bus station it is a 2.7 km ~40 min. walk to the Jutel Weyer. A shuttle will be organised at peak arrival times. Outside these times, a local taxi company can be contacted (see below for contact details).

Links:

<http://www.oebb.at>

<https://www.ooevv.at/>

<http://m.taxi-aschauer.gemeindeausstellung.at/>

Taxi:

Aschauer GmbH, Waidhofner Straße 13, 3335 Weyer

Tel.: +43 7355 77 17, +43664 9274309

Anreise mit dem Auto

Von Salzburg kommend auf der A1 (E60) Richtung Wien bis Sattledt fahren. Ausfahrt 195-Sattledt auf B138 in Richtung Sattledt fahren. Weiter auf der Hauptstraße/Voralpenstraße (B122). Der B122 über Bad Hall und Steinbach an der Steyer bis Ebenboden-Siedlung folgen. In Ebenboden-Siedlung rechts auf die B115 Richtung Ternberg abbiegen. Auf der B115 bleiben bis Anger hier links auf die B121 abbiegen bis Weyer *(Fortsetzung siehe unten). Von Wien kommend der A1 (E60) Richtung Salzburg folgen. In Amstetten Ausfahrt 123-Amstetten-West nehmen und weiter auf der B121 Richtung Waidhofen an der Ybbs bis Weyer*.

Von Graz kommend der A9 (E57) bis Dietmannsdorf bei Trieben/Schmidtsiedlung folgen. Dann die Ausfahrt 89-Triebeben nehmen. Auf der L713 über Admont. In Admont im Kreisverkehr Ausfahrt B117 Richtung Hall. Weiter der B117 bis Altenmarkt bei St.Gallen folgen, hier links auf die B115 abbiegen bis Weyer*.

*In Weyer, beim Egerer Schloß, auf die Kalvarienbergstraße, die nach links auf Mühle in übergeht.

Arrival by car

Coming from Salzburg, take the A1 (E60) towards Vienna until Sattledt. Take the exit 195-Sattledt onto the B138 in the direction of Sattledt. Continue on the Hauptstraße/Voralpenstraße (B122). Follow the B122 via Bad Hall, Steinbach an der Steyer to Ebenboden-Siedlung. In Ebenboden-Siedlung turn right onto the B115 towards Ternberg. Stay on the B115 until Anger, where you turn left onto the B121 until Weyer *(to be continued below).

Coming from Vienna follow the A1 (E60) towards Salzburg. In Amstetten take the exit 123-Amstetten-West and continue on the B121 towards Waidhofen an der Ybbs, passing it and continuing until Weyer*.

Coming from Graz take the A9 (E57). Then take the exit 89-Triebeben. Follow the L713 via Admont. At the roundabout in Admont, take the exit B117 in the direction of Hall. Continue on the B117 to Altenmarkt bei St.Gallen, here turn left onto the B115 to Weyer*.

*In Weyer, at the Egerer Schloß, take the Kalvarienbergstraße, which turns left onto Mühle in.